Liebe Vereinsvorsitzende, liebe Mitglieder!

im Namen des Präsidiums möchte ich Euch zu Weihnachten herzliche Grüße übermitteln. Das Jahr neigt sich dem Ende zu und wir möchten diese besinnliche Zeit nutzen, um Euch unseren Dank für Eure Unterstützung und Euer Engagement auszusprechen.

Ohne Dieses Engagement wäre der Landesschützenverband nicht das, was er heute ist. Wir sind stolz darauf, dass wir gemeinsam eine starke Gemeinschaft bilden, die das Schützenwesen und den Schießsport in Sachsen-Anhalt erfolgreich repräsentiert.

Gemeinsam und zusammen mit Euch richten wir den Blick in die Zukunft. Unseren 34. Landesschützentag und den 24. Landeskönigsball möchten wir im Hotel Herrenkrug in der Landeshauptstadt Magdeburg begehen.

Euch und Euren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, ein neues Jahr mit vielen glücklichen Momenten

und vor allem Gesundheit.

wünscht sehr herzlich

Eduard Korzenek

Präsident